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Beitrag von „kinglui“ vom 27. Februar 2009, 22:13

Zitat von Failhaid 

.Sooo groß is die Auswahl ja auch nicht...Bunjaku war einer der wenigen...

Es gibt nicht nur Deutschland. Bei Gueye hat man einfach zulange gewaret, er stand ja schon
im Wort.
In Polen, Tschechien, Südamerika, etc. sollte es genügend passable Spieler geben, die und
weitergehofen hätten.
Für was haben wir eigentlich Scouts?
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